

Un marché de Noël très prisé

LE MOLAY-LITTRY

Samedi 1^{er} décembre, le 3^e marché de Noël de la Résidence Harmonie du Molay-Littry a connu un vif succès.

Brigitte Godefroy et Marion Connin, animatrices, les résidents et bénévoles avaient préparé des décorations et pâtisseries. Des exposants extérieurs ont rejoint l'équipe, ainsi qu'un peintre. Les très nombreux visiteurs ont pu faire des achats pour Noël : tantôt pour décorer le traditionnel sapin ou les tables ou pour faire des cadeaux originaux à leurs invités ou à leurs hôtes.

Les 10 chanteurs du chœur des Amis de la Résidence Harmonie ont chanté des chants traditionnels, anciens et bien sûr de Noël que tous ont repris avec eux. Un atelier de maquillage a accueilli les plus jeunes et il a été possible de faire des photos avec le père



Francis Grimaux

Décorations, peintures, objets insolites, gâteaux se côtoyaient sur les étals du marché de Noël de la Résidence Harmonie, samedi.

Noël. Un bel après-midi qui a ravi les organisateurs et visiteurs. Les animatrices organisent un goûter-spectacle le 19 décembre et un après-midi en chansons le 28 décembre.